

## **BAB V PENUTUP**

### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis penulis dapat ditarik beberapa kesimpulan mengenai Implementasi Akad Mudharabah Pada Bank Syariah yaitu:

1. Penerapan Akad Mudharabah Pada Bank Syariah yaitu menggunakan akad Mudharabah Mutlaqah (*investasi tidak terikat*) dimana dalam hal ini pihak nasabah bertindak sebagai *shahibul maal* dan pihak Bank sebagai *mudharib* dan harus ada kesepakatan mengenai jangka waktu dan penarikan dana antara nasabah dan Bank Muamalat, agar dana bisa diputar atau digunakan oleh pihak bank. penerapan akad mudharabah pada produk Tabungan Rencana Berhadiah bahwa, pihak bank memberikan hadiah atau barang yang di inginkan nasabah dengan syarat nasabah harus menabung di Bank Muamalat dengan ketentuan dan persyaratan yang berlaku.
2. Berdasarkan hasil wawancara ke pihak Nasabah yang memilih produk TRB ini sangat tertarik dengan hadiah yang di berikan di awal oleh pihak Bank Muamalat KC. Kendari, dimana nasabah merasa diuntungkan karena nasabah bebas memilih hadiah yang di inginkan. Kemudian biaya adminnya tidak ada tiap bulan, karena adanya fasilitas

dari pihak bank jadi nasabah merasa nyaman dengan produk tersebut dan merasa diuntungkan juga. Keunggulan produk tabungan iB hijrah Rencana Berhadiah antara lain: hadiah diperoleh secara langsung (bukan undian), bebas biaya adm, mendapatkan bagi hasil, membantu mewujudkan rencana anda, cover asuransi jiwa. Hal ini dapat membuat nasabah merasa tertarik untuk menggunakan produk tersebut.

## 5.2 Saran

Berdasarkan beberapa fakta yang diungkapkan maka dalam tulisan ini penulis ingin memberi saran diantaranya:

1. Penulis berharap Bank Muamalat Kendari agar tetap di pertahankan produk-produk yang membuat nasabah semakin tertarik untuk menggunakan produk atau jasa Bank Muamalat itu sendiri. Serta pelayanan agar lebih di tingkatkan lagi. Selain itu, untuk para pembaca atau pun nasabah Bank Muamalat agar mulai menggunakan produk bank syariah agar perkembangan Bank Syariah di Indonesia semakin Berkembang. Untuk Bank Muamalat Kendari, produk seperti TRB memang sangat bagus untuk masyarakat yang menginginkan produk apa yang mereka mau, tetapi ada kiranya jangan terlalu mengambil keuntungan yang besar. Mungkin lebih berkenan kalau sama-sama menguntungkan satu sama lain, agar nasabah lebih nyaman.

2. Melihat pembahasan akad mudharabah masih menjadi salah satu pembahasan yang sentral di ekonomi Islam, dengan adanya banyak penelitian yang berhubungan dengan akad mudharabah. Seperti yang penulis angkat di penelitian ini yang membahas penerapan akad mudharabah pada salah satu produk di Bank Muamalat KC Kendari, dengan itu perlunya penelitian lebih mendalam terkait judul tersebut sebagai upaya mempertahankan tradisi intelektual. Dan harapan penulis penelitian ini dapat menjadi salah satu rujukan untuk penelitian selanjutnya.

